

Um- und Ausbaurbeiten zu machen. Besondere Beachtung fand dabei der neue Ausstellungsraum im Maschinenhaus, der über die Geschichte der Elektrizität in Liechtenstein Aufschluss gibt.

Geschäftsbericht 1988

Energiebericht der Regierung

Spätestens seit der Energiekrise 1973, also seit fast 15 Jahren, stehen Fragen um Umweltbelastungen und Waldsterben, Sicherheit und Energieversorgung, Umstellung auf wirtschaftlichere und umweltfreundlichere Energieträger und vor allem das Energie-

sparen im Mittelpunkt. Die Energiepolitik ist in zunehmendem Masse zusammen mit der Umweltpolitik ein Thema grundsätzlicher Auseinandersetzungen geworden. Eine langfristige, der Wirtschaft und Umwelt entsprechende Energiepolitik stellt über das Jahr 2000 hinaus für die politisch und wirtschaftlich Verantwortlichen eine ständige Herausforderung dar ...

Die Arbeitsgruppe «Energie», die von der Regierung am 15. Juli 1986 bestellt und mit der Überarbeitung des bereits aus dem Jahre 1977 vorliegenden Energiekonzepts beauftragt wurde, hat sich vor allem mit den grundsätz-

Neues Wasserschloss mit Schiebekammer beim Tuass-Tobel

Demontage des alten Generators, Leistung 350 kW, Baujahr 1927

Einbau der neuen Pelionturbine, Leistung 2900 kW

